



Pas de prime du bicentenaire ? Le SNE-CGC démasqué !!!

Lors de la dernière séance du Comité d'Entreprise, qu'elle ne fût pas notre surprise d'entendre **un des représentants SNE-CGC demander à la Direction de la CEIDF la CONFIRMATION que la PRIME DE 2018€ ne sera pas versée.**

Nous le savions. Ce syndicat n'a pas soutenu notre demande. Quant aux autres, ils ont été étrangement discrets.

Depuis plusieurs mois, seule la CGT se bat et multiplie les actions afin que tous les salariés qui ont participé activement au succès de notre grande entreprise se voient remerciés par un geste plus que symbolique à nos yeux.

Quel manque de respect du SNE-CGC pour les salariés qui s'investissent pleinement dans la réussite de l'entreprise et pour les 1000 qui ont déjà signé la pétition !

La prime du bicentenaire pour chaque salarié acteur année après année d'un résultat net qui ne cesse d'augmenter me semble bien plus que mérité. BC

Nous savions depuis longtemps que certains syndicats qui se disent "réformistes" et "constructifs" étaient prêts à faire beaucoup pour plaire à l'employeur, et vice et versa.

Mais de là à imaginer qu'ils iraient jusqu'à demander à notre Direction de ne pas récompenser, par le versement d'une prime exceptionnelle, les salariés qu'ils disent soi-disant défendre ???

Alors là, on aura tout vu !!!

C'est grâce à vos très nombreux soutiens à notre pétition 2018€ que notre action syndicale trouve toute sa légitimité.

Quelques exemples ;

Il faut rappeler à la Direction que sans ses employés la Caisse d'Épargne ne serait rien. Donc c'est aussi quelque part l'anniversaire des Employés qui ont fourni un merveilleux travail, surtout l'année 2017 au regard des résultats. L'année 2018 s'annonce tout aussi bonne ! AB

Bonjour

Il serait bon que notre direction fasse un geste pour ce bicentenaire. Car chaque employé a contribué à faire de la caisse d'épargne ce qu'elle est aujourd'hui.

La charge de travail est toujours plus importante mais chaque employé donne toujours son maximum. Chaque employé doit jongler entre les mails toujours plus importants, les messages téléphoniques toujours plus nombreux et les RDV en face à face et il le fait du mieux qu'il peut..

Le 22 mai est l'occasion de remercier chaque employé de son implication toujours plus grande.

Nous sommes fiers de travailler à la caisse d'épargne malgré un sentiment d'abandon face à la charge démesurée de travail alors le versement d'une prime exceptionnelle serait l'occasion de prouver la bienveillance de la direction envers ses employés. CJ

Pour la prime du bicentenaire Dès le 5 juin, je vote CGT !

SYNDICAT CGT DE LA CAISSE D'ÉPARGNE ÎLE DE FRANCE



Isabelle
MAUZAT MARTIN



Bernard
DANTEC



Christian
LEBON



Pierre
PLUQUIN



64/66/68 Rue du Dessous des Berges
75013 PARIS



cgtceidf@orange.fr
cgt.dp.ce@orange.fr



www.cgtceidf.fr



01 70 23 53 48 / 52
(ligne interne : 25348 / 52)



01 40 41 96 41



CGTCEIDF